

2024年もあっという間に3ヵ月が過ぎましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。3月決算のお取引様におかれましては、4月は新しい期の始まりとして大切な月ではないでしょうか。

2024年は甲辰(きのえたつ)です。コツコツ積み上げてきたものが芽吹き、さらなる成長が期待できるといわれています。電機樹脂は今期40期という節目の年を迎えました。技術力の向上や多能工化を進め、これまでよりさらに一歩先を目指し頑張っておりますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

新しい機械の導入

昨年申し込みをしていた「ものづくり補助金」が採択され、9月に新しいマシンニングセンタを導入しました。これまでは工場長が試運転を兼ねてスペックを確認しながら稼働していましたが、この春からは新担当者へ引き継ぐこととなりました。色々なことに挑戦し、今まではできなかった加工が可能になるように、お客様のご要望にお応えできるように、さらなる技術力の向上に努めてまいります。



健康保険委員功労者表彰

全国健康保険協会 福岡支部より、令和5年健康保険委員功労者として表彰していただきました。「健康保険事業の推進のためにご尽力いただいている健康保険委員の皆様へ感謝の意を表す目的」として実施しており、2023年11月に行われた表彰式へ参加しました。

当たり前のように加入している健康保険ですが、どのような制度があるのか、保険料率がどのように設定されているのか等、ご存じない方も多いのではないのでしょうか。定期的な受診や早めの受診により、大事に至る前に適切な処置を受けることが大切です。健康年齢を伸ばすためにも、協会けんぽのコラムなどを活用されてはいかがでしょうか。



↑ 表彰式後の記念写真 ↑

♡結婚のご報告♡

お客様の中にはすでにご存じの方もいらっしゃると思いますが、先日業務部の藤原が結婚しました！！久しぶりのおめでたいニュースに、従業員一同大変喜んでおります。

頭の回転が速く、色々なことによく気が付いてくれ、いつも笑顔で業務に取り組んでくれている彼女にはみんなとても助けられています。結婚後もこのまま仕事を続けていきたいとの報告を受け、一同心からホッとしています。

(特に事務所メンバー(^^)^^)

2017年春のDjournalにて、業務部係長の白石を特集した際「結婚・出産しても長く働ける職場環境を整えることを目指している」と目標を掲げていました。少しずつですが、今までの結婚・出産＝退職という流れが変わってきているのを感じます。特に出産後の仕事継続については課題がまだまだたくさんあるものの、都度みんな話し合いながら協力体制を作っていこうと思います。



無類の犬好き♡同じく犬好きの次長が羨ましそうに眺めております



未婚の田中も便乗(*▽*)
「結婚しました」ポーズ♡

編集者より

暖かくなり、公園に行くことが増えてきました。子供が鬼ごっこのルールを理解できるようになったので一緒にしてみたら、持久力が無さ過ぎてへろへろになりました。自分が鬼ならばまだつかまえられるのですが、追いかげられると逃げきれません(;´Д`)

昨年体力向上のためエアロバイクを買ったもののサボりがち…。

これを機に真面目に取り組みたいです！！

電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205 FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

過去のDjournalはHPから閲覧できます♪